

C'est l'été sur notélé

notélé prend ses quartiers d'été et propose jusqu'au 21 août une programmation estivale et dynamique au cœur de la vie des Wallons picards.



L'info dynamique et mobile

Du lundi au samedi, la rédaction de notélé proposera un JT dynamique et riche d'images. Vous y retrouverez des séries de l'été à la découverte de lieux ou d'activités insolites. Nous entrerons dans les châteaux d'eau de la région ; visiterons des jardins extraordinaires entre Comines et Enghien et ferons la connaissance de professionnels de la haute voltige. Côté présentation, Anne Lebrun renforcera l'équipe.

Tous les samedis dès le 8 juillet, la régie mobile de notélé (le Playmobil) entamera le « Playmobil Tour ». Les équipes s'installeront au plus près des animations de Wallonie picarde. En extérieur, le JT fera la part belle aux rencontres et donnera au public l'envie de sortir et de découvrir de nouvelles activités. Dès le début de l'été, retrouvez dès 13H00 le JT du samedi depuis le Lasemo, la fête du Pain ou encore la Saint-Christophe à Flobecq.

Festivibes : en télé et sur les réseaux

En été, les 4 coins de la Wallonie picarde s'animent en musique et en événements festifs. notélé sera au cœur de cette ambiance et développera un dispositif hybride pour proposer, en direct et en différé, les meilleurs moments des festivals de la région. Facebook, Insta, Tiktok : vous vivrez sur tous les réseaux sociaux de notélé les coulisses, les rencontres avec les artistes et les portraits de ceux qui font vivre le festival : bénévoles, organisateurs et festivaliers.



Le mardi, après le JT, Rémy Ravaux, vous fera revivre les meilleurs moments du festival en télé.

En vacances en Wallonie picarde



«C'est dans le coin» est une nouvelle émission estivale programmée le vendredi après le JT. Sarah Libbrecht vous emmènera à la découverte des plus beaux coins de Wallonie picarde. Elle vous donnera envie de goûter aux produits de la région et de vivre des expériences nouvelles. Se sentir en vacances près de chez soi, c'est l'objectif de ce nouveau magazine dont le premier numéro sera diffusé le vendredi 7 juillet. A ne pas rater !

Si le sport reviendra en force dès la semaine du 15 août, les meilleurs moments de la saison écoulée seront à revoir tout l'été, les dimanches soirs. La rédaction a également concocté des montages inédits de Sport² qui seront diffusés les lundis à partir de la semaine du 3 juillet.

Tous au jardin !

Petits pois et pois de senteurs ne quitte pas l'antenne en juillet et août. notélé proposera tout l'été des émissions inédites avec des conseils de saison pour tous les amoureux de la nature, du jardin et des plantes.



Humour

Cet été, notélé proposera des capsules de 10 à 15 minutes pour faire plus ample connaissance avec une dizaine d'artistes qui ont brûlé les planches du Hurlu Comedy Club cette saison. De quoi vous détendre mais aussi de donner envie de les applaudir en live ou sur notélé dès la rentrée de septembre.

Des cadeaux à gogo



notélé souhaite aussi gâter ses publics fidèles en télé et en digital. Tout l'été, notre média de proximité fera gagner des places de concerts, des soirées au restaurant, des nuits insolites grâce à un nouveau concours. Soutenu par IDETA, ce concours sera lancé tous les lundis. Les participants auront jusqu'au dimanche suivant pour répondre à une question relative à la dynamique de la région et pour poster leur réponse sur le site de notélé. Bonne chance à tous !

Prendre le temps

L'été, c'est aussi le moment de prendre le temps et de vivre à un rythme plus lent. notélé proposera la rediffusion de magazines (Label Eco ; Samedi +, Trésors du commun ; C'est tout toit ; Délices et Tralala; No Parlache ;...) et interviews (Zone Franche) qui auront peut-être échappé au public pendant l'année. Sont notamment prévues, les rediffusions de «Constantin Pion : l'histoire de l'art et l'art des histoires» ; «Catastrophe de l'Escaut, mort et renaissance d'un fleuve» ; «Derrière les murs de la Caserne Ruquoy : en immersion chez les logisticiens et chez les lanciers» ou encore : «L'or noir de Basècles et Quevaucamps».



Ducasse et Inattendues

La Ducasse d'Ath et les Inattendues marqueront la fin de l'été et la reprise avec une nouvelle grille de programmes. Toute l'équipe de notélé vous souhaite un magnifique été et se réjouit de votre fidélité en juillet et août !